

## EL 9% DE LA BASURA DOMICILIARIA SE RECICLA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

**Vva. de la Cañada, 25 de abril.-** Los servicios municipales retiraron 8.500 toneladas de basura domiciliaria durante 2005, según el balance realizado por las Concejalías de Servicios Urbanos y Medio Ambiente. El 91%, aproximadamente, corresponde a basura orgánica. El resto, un 9 % de esa basura -envases de plástico, latas y bricks- ha sido reciclada.

Las cifras son valoradas de forma muy positiva por el consistorio ya que la media regional se sitúa en torno al 7%. No obstante, el alcalde, Luis Partida, anima a los ciudadanos a seguir reciclando: "Es fundamental la concienciación y colaboración ciudadana para reciclar cada vez más y mejor. De ello depende, el futuro de las generaciones venideras porque en el reciclado está la clave del desarrollo sostenible y la protección de nuestro Medio Ambiente.

### 24 horas al día

Para facilitar el reciclado de todos estos residuos, además de la instalación y recogida de contenedores, la creación de puntos limpios y la puesta en marcha del eco-punto móvil, el Ayuntamiento pone a disposición de los ciudadanos el servicio de Ventanilla Abierta a través del cuál pueden solicitar la instalación y recogida de contenedores. Este servicio se puede activar a través de la web municipal ([www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es)) o del número de teléfono 91 8 11 73 00 y permanece operativo los 365 días del año y 24 horas al día.

